



カバツテます

櫻皮細工一筋に四十年  
斎藤吉郎

さん

仕事をと考え、十七歳で中町の栗盛常治さんんに弟子入り。以来桜皮細工一筋に四十年の斎藤吉郎さんは、身体障害者のハンデを克服し、毎年行われている文化季主催の伝統芸品展で、毎回人賞しています。「デザインを考えるだけで半年以上もかかりますが楽しみの一つです。やはり好きでないとできません」

「桜皮細工職人は数少なくなったが、これからも精いっぱい良いものをつくりたい」と話していました。

市では、板子石に電子機器部品のメーカー、「二戸電機株式会社」を誘致しました。

二戸電機は、東京に本社があり、電子機器部品のトップメーカーのアルプス電気の主力協力工場です。鹿角市や岩手県西磐町でパソコンやマイクロプリンタ、電子精密デバイスなどを生産しています。

同社は、昨年八月から清水木町で仮操業していたもので、板子石にては、既に電子機器部品の生産を開始しました。

## マイクロプリンターを生産

## 二戸電機を誘致

# 國保情報

こんなときには届け出を②

この届け出は、異動があった日から十四日以内にすませまし、よう  
・保険が変わったときは、現在治療を受けている医療機関にも、す  
ぐ届けてください。

届出事項	準備するもの
・住所、世帯主、氏名、続柄などが変わったとき	・印鑑、被保険者証
・保険証をなくしたり、よごして使えなくなったとき	・印鑑、使えなくなった被保険者証
・旅行、出稼ぎなどで別個の保険証が必要なとき	・印鑑、被保険者証
・子供さんが修学で他市町村に転出するため、別個の保険証が必要なとき	・印鑑、在学証明書、被保険者証



# 守って いますか ご処理のルールを

皆さんのご家庭から出されるゴミは、一日七十五㌧。一世帯当たり三・五キログラムとなつており、年々増加してきています。市では、「燃えるゴミ」と「燃えないゴミ」の収集日をそれ

## 燃えるゴミ 燃えないゴミ

焼却能力に大きな影響を与えて  
います。ご家庭では燃えるゴミ  
と燃えないゴミを完全に区分し  
て、それぞれの収集日に出して

一一

住みよいまちづくりは、そこに住むわたしたちが協力して築くものです。きちんとしたゴミ処理は、まちをきれいに住みよくするための基礎といえます。本号では「ゴミを出すときに守ってほしいルールをお知らせします。きれ

しかし、このゴミを砕く機械にゴミの中に混入されたふとんやビニール、金属物などがひっかかり故障が続出し、焼却能力が低下してしまいます。

不況の折「花よりダンゴ」と言わず、自然を  
満喫し明日の活力にしましよう。

協力者になつてくださるようお願ひしたいもので、頑張りましょう。

②燃えるゴミと燃えないゴミは完全に区別してください。  
・燃えるゴミ——紙類、皮革類  
毛・布類（小さめから出るゴミ）  
（大きめから出るゴミは全部に切って、ごみ箱に入れてください。）

農業をなくせということ  
しよう。  
とんでもないことです  
食糧をもたない独立国は  
こにもないはずです。不  
にしてどこかで戦争でも  
り食糧の輸入が止つたら

No. 50

立っています。  
それだけ大事な森林を私  
たちは正しく評価しないで  
経済（損益）だけで判断し  
て来たきらいがなかったた  
しようか。また、山火事の  
原因のほとんどは人災、す  
なわち恨られた人の「タバ

私たちは、もとより自然界の中で人間生活の成り立ちと、緑を守ることが公私を問わず尊い財産づくりであるという認識を更に深めたいものです。緑化推進と火山防歯に深く理解とご協力をお願い申し上げます。

「交通災害共済に加入しましょう!」

通志